令和3年度 ゴーヤー植栽日記

役目を終え、来年に向けての準備

【 ゴーヤー日記 第6回 最終号 】

朝夕に、凉しい風が感じられ、季節の変わり目を感じるようになりました。クリーンセンターで取り組んだゴーヤーカーテンも役目を終え、撤去が完了しました。



(更新日:令和3年9月15日)

苦味のある緑色のゴーヤーを収穫するには、 開花後、10日~2週間 くらいが最適です。

赤い部分は、食べることも

できますよ☆

来年への取組にも使用するために、種を採取しました。 ゴーヤーの実は熟すと黄色く色付き、はじけます。中からは、赤いゼリー状のものに覆われた種子が確認でき、赤い部分は甘くなります。赤い部分をきれいに洗い、乾燥させて冷暗所で保管しておきましょう。



ご自宅や事業所でのゴーヤーカーテン取組はいかがでしたか?

今年は、梅雨明けからの厳しい暑さが続いたあと、例年にない長引く大雨で、環境の変化を強く感じる年となりました。取組が地球温暖化対策や環境問題を考える、きっかけや普及につながればと思います。来年もぜひチャレンジして、地球温暖化対策に取り組みましょう!

草津市のホームページには環境に関するお知らせやイベント情報をたくさん掲載していますので、ぜひご覧ください!

【くさつエコスタイルプラザ HP】

http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/index.html

【温暖化対策(市 HP)】

http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/ondankataisaku/index.html 【環境学習(市 HP)】

http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/kankyougakushu/index.html

【エコをお得に!エコ・アクション・ポイント】

 $\underline{\text{http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/kankyuohojokin/ecoactionp}}$

oint.html

令和3年度 ゴーヤー植栽日記 【完】